



Sonstiges **Erwachsenenvertretung**

Ab / Am

01.07.2018

Die Erwachsenenvertretung ist ein Teil von VertretungsNetz, einem österreichischen Erwachsenenschutzverein, der für Menschen mit psychischer oder intellektueller Beeinträchtigung tätig ist. Laut Wikipedia unterstützt die Erwachsenenvertretung Personen, die aufgrund einer psychischen Erkrankung oder einer vergleichbaren Beeinträchtigung in ihrer Entscheidungsfähigkeit eingeschränkt sind. Zentrale Aufgaben sind die Beratung von Betroffenen und Angehörigen und die Errichtung und Registrierung von verschiedenen Vertretungsmöglichkeiten. Weiters werden Angehörige geschult, und im Auftrag des Gerichts wird im Einzelfall abgeklärt, ob eine Vertretung nötig ist oder ob es Alternativen gibt.

Die Vorgängerorganisation war die Sachwalterschaft, die in Liezen seit 1995 tätig war. Zuerst waren die Büros im Fuchshof (Hauptstraße 4) untergebracht. Im Frühjahr 2009 übersiedelte die Sachwalterschaft in das Gebäude des ehemaligen Gasthauses Roithner, Admonterstraße 2. Mit 1. Juli 2018 wurde das Sachwalterschafts-Recht vom Erwachsenen-Schutzrecht abgelöst. Die frühere Sachwalterschaft wurde in eine Erwachsenenvertretung umgewandelt.

Quelle: www.vertretungsnetz.at

 Verfasser: Karl Hödl, 22.05.2019

 Letzte Überarbeitung: 21.05.2019